

Boletín Digital

@EDUSIAvila



Tercer trimestre 2021

Inaugurada la plazuela del párroco Don Francisco López

El pasado 20 de septiembre se inauguró la remodelación de plazuela del párroco Don Francisco López, situada en las confluencias de las calles Nuestra Señora de Sonsoles, Jesús del Gran Poder y Francisco Gallego. Esta zona se encontraba en una situación de abandono tras el derrumbe de antiguos edificios hace ya varios años.

Su rehabilitación ha contado con una inversión de algo más de 85.000 euros, cofinanciada por el FEDER a través de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado. Esta actuación no sólo ha supuesto un cambio en la estética de la zona, sino que ha hecho posible la eliminación de barreras arquitectónicas y la creación de itinerarios accesibles en las distintas confluencias de esta zona del barrio de la Toledana.

El párroco Francisco López fue reconocido con el título de hijo adoptivo de la ciudad de Ávila en el año 2007 por su labor social. Fallecido a los 88 años de edad el pasado 2 de febrero de 2019, la Junta de Gobierno local del Consistorio de la capital decidió rendirle homenaje con la rotulación de esta plazuela.

+ info

Las obras en el Teso del Hospital Viejo avanzan a buen ritmo



Por un importe total de más de 230.000 euros, cofinanciados por el FEDER a través de la EDUSI de Ávila, las obras de pavimentación y acondicionamiento en la zona de 'El Teso' prevén su finalización en el mes de noviembre de este año.

Las intervenciones se enmarcan en la Línea de Actuación 9 (Rehabilitación Urbana Integrada de la zona Sur del municipio de Ávila) que tiene una financiación total de 1,5 millones de euros hasta 2023.

Suscríbete al boletín

Ávila contará con un carril bici de cuatro kilómetros en la zona sur

El Ayuntamiento de Ávila construirá un carril bici en la zona sur de la capital abulense, de 4 kilómetros de longitud, que unirá el Centro Medioambiental de San Nicolás con el complejo de ocio y deporte Naturávida. El alcalde de Ávila, Jesús Manuel Sánchez Cabrera, lo presentó el pasado 23 de septiembre a las asociaciones de vecinos y explicó que tendrá ocho tramos y discurrirá por una senda existente en la margen derecha del río Adaja, a través de la avenida Juan Pablo II, Agustín Rodríguez Sahagún y Camino del Gansino.

La actuación supondrá una inversión de 350.000 euros para el primer tramo y se desarrollará en el marco de la Estrategia de Desarrollo Urbano, Sostenible e Integrado (Edusi) de Ávila, cofinanciada con el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020, mientras que el resto se prevé acometer a través de la financiación de los fondos de recuperación Next Generation EU.

La intervención buscará un impacto mínimo al tráfico rodado y peatonal. Tendrá un ancho de 2,50 metros en el caso de vías de doble sentido y de 1,50 metros en las de único sentido. También se prevé la construcción de diferentes aparcabicis.

+ info



Primeros pasos en la urbanización de la plaza David Herrero, primera actuación EDUSI en la zona norte

Dentro del Objetivo Temático 9 de la EDUSI, 'Promover la inclusión social y la lucha contra la pobreza' y con una financiación de más de 4 millones de euros para la zona norte de la ciudad hasta 2023, se inicia la primera actuación con alrededor de 200.000 euros para las obras de urbanización de la plaza David Herrero y sus alrededores dentro de las actuaciones de reurbanización del área de regeneración urbana la Cacharra-Seminario. Esta actuación contará con una cofinanciación aproximada de 70.000 euros procedentes del FEDER en el marco de la EDUSI de Ávila.